

**A la surprise générale, la Glickenhaus Racing n°708 a réalisé le meilleur temps en Hypercar lors de la Journée Test des 24 Heures du Mans, dimanche 15 août 2021. Peu avant la fin de la séance, l'équipage Pla-Derani-Mailleux a déjoué les pronostics en signant un chrono de 3'29'115. La Toyota Gazoo Racing n°7 (Conway-Kobayashi-Lopez) est à +0 »225.**

Dans la catégorie LMP2, la Oreca IDEC Sport n°48 (Chatin, Pilet, Lafargue) a dominé l'épreuve avec un temps de 3'31''105. En GTE Pro, la Porsche WeatherTech n°79 (Mc Neil-Bamber-Vanthoor) a réalisé son tour de piste en 3'52'' 938. En GTE Am, la Porsche Proton n°99 (Long-Giraudi-Laser) signe un chrono de 3'54''472.

**Les 186 pilotes (62 bolides) engagés sur cette 89e édition des 24 Heures du Mans s'élanceront samedi 21 août à 16h sur la piste du Circuit Bugatti.**









Reportage photographique réalisé par William **WJ**.

### Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)